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COMUNITA’MONTANA 

“Gennargentu – Mandrolisai” 
 

                                                        Copia  

                                                                             

 DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNITARIO 

 

 

N.  22 

 

del   12.03.2018 

 

Prot. 653 

 

OGGETTO:  SNAI. Verifica  esito ultima attività di scouting nel territorio. 

Preliminare strategia  d'area. Esame e determinazioni  
  

 

L’anno Duemiladiciotto  il giorno  dodici del mese di  Marzo, alle ore 10.30 nella sala riunioni  

della Comunità Montana  Gennargentu – Mandrolisai a Sorgono, per determinazione del  

Presidente, partecipata ai Signori componenti a norma di legge,  si è riunito in II° Convocazione,  il 

Consiglio della Comunità Montana “ Gennargentu – Mandrolisai”.  

 
Presiede la seduta il  Presidente Dr.  Angelo Nocco; 
 
Risultano presenti all’appello nominale: 
                                                        

NOME E COGNOME Presenti Assenti 
1 -  Casula          Sebastiano  x  

2 -  Corona         Alessandro x  

3 -  Littarru        Gian Luigi x  

4 -  Loche            Flavia Giovanna Chiara x  

5 -  Mameli         Gualtiero  x  

6   -  Manca        Antonio Andrea  x 

7   -  Sotgiu         Cecilia  x 

8   -  Nocco           Angelo x  

9   -  Peddio          Francesco Mario x  

10 - Porcu             Maria Domenica x  

11-  Porcu               Gianfranco x           

   

 
Consiglieri assegnati  n. 11 in carica  n.11, presenti  n. 9  assenti n. 2 
 
Assiste il Segretario della Comunità Montana  D.ssa Angela Daga  
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IL CONSIGLIO COMUNITARIO 

Preso atto della  partecipazione  ai lavori dell'ing. Francesco Licheri, rappresentante della Società 

PLANS con sede a Nuoro incaricata  della redazione della strategia SNAI dell'area Gennargentu 

Mandrolisai; 

 
Sentita  la relazione introduttiva del Presidente che riparte dalle considerazioni  espresse nella 

precedente seduta del Consiglio Comunitario in data 23.02.2018, deliberazione n.  20,  ed evidenzia la 

necessità di definire le azioni per il preliminare  tenendo conto delle proposte  emerse durante le 

audizioni;   

 

Sentita la relazione dell'ing. Francesco Licheri  con la quale  prima fa una breve sintesi  delle attività di 

scouting poi  passa alla trattazione dei temi SNAI  con l'obiettivo di  evidenziare le azioni, le loro 

problematiche  per addivenire ad una scelta finale. Si parte con il tema dell'Istruzione: Novità 

nell'incontro ad Aritzo  è emersa una proposta forte e dirompente: fare un unico Istituto Superiore  con i 

quattro indirizzi,  in pratica i quattro istituti  si concentrano  in un unico punto e la popolazione 

scolastica è riunita in un campus - cittadella scolastica.  Per gli Istituti Superiori occorre fare un'azione 

forte e  questo potrebbe essere un modo qualificante. Le scuole  di primo e secondo grado  vanno 

sostenute,  i problemi nascono già all'atto della scelta delle superiori da frequentare, indebolendo le 

comunità.  Gli amministratori, i sindaci, devono verificare  se il territorio regge agli aspetti negativi 

della proposta ed esprimersi in merito alla proposta di un unico plesso scolastic. Costruire il consenso 

richiede tempo; 

Sentiti il Presidente ed i consiglieri presenti; 

Presidente A.Nocco:  Io sono d'accorso. Abbiamo parlato di campus diverse volte  ipotizzando che il 

punto baricentrico è Atzara; 

G. Mameli: Considerata l'orografia del territorio  si possono ipotizzare  due campus: uno in collina 

l'altro in montagna; 

G. Littarru: L'unica alternativa è quella del campus a Sorgono. Ma non siamo pronti, i cittadini non 

capirebbero. Siamo sicuri che servono 5 istituti  in questo territorio?. Non siamo ancora pronti a fare 

una azione di rottura come chiede SNAI; 

G. Porcu:  la popolazione va preparata  e vanno spiegate le condizioni positive e negative; 

 F. Peddio: Concordo, non siamo ancora pronti: Vedo solo le criticità,trasferire tutto avrebbe effetti 

devastanti; 

S. Casula: Sono d'accordo sulla proposta di accorpare in un polo unico le scuole.  Un es. l'alberghiero di 

Desulo che  attualmente sperimenta con numeri esigui, troverebbe nel polo unico una opportunità  di  

maggiore confronto e opportunità; 
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A.Corona: Non dobbiamo porci il problema del consenso  ma quello dello sviluppo. Non è che non 

siamo pronti è che non siamo all'altezza. La qualità dell'istruzione in questo territorio  è ad un livello 

basso. Dobbiamo avere una qualità elevata, ragionare  su tutti i livelli: l'organizzazione,  lo spazio 

adeguato per la struttura,  creare il minor disagio possibile nello spostamento per le primarie e le medie, 

con due poli anche tre in strutture nuove. Gratuità della scuola  compreso il trasporto, strutture nuove e 

belle, progetti di qualità, questa è la nostra offerta di istruzione.  Strutturazione e miglioramento 

viabilità e trasporti.  Istituti comprensivi vanno rimodulati; 

Presidente A.Nocco: non è da oggi che propongo questa soluzione per le scuole, come descritto dal 

consigliere Corona e che i sindaci condividono. Gli attuali istituti superiori  devono continuare ad 

esistere, potremo avere altri indirizzi come l'ISEF, la scuola d'arte e del paesaggio. Connessione a banda 

larga. Tutti i servizi devono essere  previsti nell'offerta formativa. Campus all'inglese. Io sono per una 

rottura creando i servizi in Comunità Montana; 

G. Porcu: Oggi molte famiglie  non hanno la possibilità di mandare i figli all'università. Trovare il 

sistema perché  i ragazzi delle zone interne  abbiano le stesse condizioni  di di è nato a Cagliari e 

Sassari. Se non altro per sostenere la spesa dell'affitto di casa. 

Sentito l'ing. Licheri.  I ragazzi  vanno accompagnati   durante il percorso universitario  perché fanno 

parte del sistema territorio.  Adesso procediamo  a mettere in chiaro  quello che è stato detto in questa  

discussione. Questa  costituisce una azione di sistema. 

 

L'esame del punto si conclude alle ore 12.50 

 
Letto, confermato e sottoscritto 

 
 
                        Il Presidente                                                             Il Segretario 

                   -   F.to  Nocco -                                                           -  F.to  Daga - 

 

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

Certifico che copia della presente deliberazione È stata affissa all’Albo Pretorio on line di questo 

Ente il   19.03.2018 ove rimarrà per quindici giorni consecutivi, ai sensi dell'art. 124 del D.Lgs 

267/2000. 

                                                                                                   Il Segretario  

                                                                                          – Dr.ssa Angela Daga - 
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Copia conforme all'originale per uso amministrativo. 

Sorgono  19.03.2018 

                                                                                                     Il Segretario 
                                                                                                               - D.ssa Angela Daga - 


